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 أحًذ سئيش

 فعبنيخ اصزخذاو انىصبئم انزعهيًيخ انًشركزح عهً 2017، 14081سقى انقيذ : أحًذ سئيش

الإخجبساد الارصبنيخ انزكُىنىعيخ فً انًذسصخ الاثزذائيخ انحكىييخ شيجبعب انضُخ انذساصيخ 

يششف صبًَ انذكزىس انحبط ,يششف أول انذكزىس انحبط عجذ انكشيى انًبعضزيش, 2016-2017

 يششوحيٍ انجبكىاوسيش انًبعضزيش

فعبنيخ انذساصخ ييزاٌ انُغبػ يٍ عًهيخ ارصبنيخ ثيٍ انطهجخ أو ثيُهى وانًذسصيٍ فً حبل 

اَطلاقب يٍ رحهيم أفضهيخ انىصبئم الارصبنيخ كًب يهً . انذساصخ نهحصىل عهً هذف انزعهيى

الأول، انذساصخ انًضزخذيخ ثبنحبصىة إرا وضعذ عهً إرقبٌ فهً وصيهخ فعبنخ حبصخ ويشقيخ 

انضبنش، يضبعذح . انضبًَ رقىيخ ثىاعش انطهجخ، انضبنش يعبضخ قىح انطهجخ. نكيفيخ انذساصخ

انذساصخ انفشديخ انًىافقخ نقىح انطهجخ، انشاثع إيكبٌ اصزخذايهب كبلإنقبء انًجبشش، انخبيش 

أيب َقبئص انذساصخ انًضزخذيخ ثبنحبصىة فً . إيكبٌ ركشاسهب ثقذس انحبعخ، ثذوٌ صأيخ

انًذسصخ الاثزذائيخ انحكىييخ شيجبقب فكًب يهً الأول َقصبٌ صىسح انحىاس وانًحبدصخ ثيٍ 

انًذسصيٍ وانطهجخ وثيٍ انطهجخ ثعضهى والأخشيٍ، انضبًَ اصزخذاو انحبصىة ثكضشح يىسس 

انضبنش رقهيم الارصبل الاعزًبعي انزي هى . رعهق انطهجخ غيش انلائق لا صيًب فً قشاءح انكزت

 أهى الأشيبء فً انذساصخ

انىصبئم هي وصبئم و يىصلاد سصبنخ يٍ يشصم إنً يشصم إنيه، وقذ احزيظ إنيه ثكضشح 

وانىصبئم رُقضى إنً أقضبو يُهب وصبئم ساكذح و يزحشكخ . لإصبسح انطهجخ فً عًهيخ انذساصخ

يُهب يشكلاد انزُىيم و . وهًب يحزبط إنيهًب فً عًهيخ انذساصخ، نكٍ فً إيغبدهًب عىائق

 يهبسح انًذسصيٍ فً اصزخذاو انىصبئم

فعبنيخ انذساصخ انضزخذيخ ثبنىصبئم الارصبنيخ فً انًذسصخ الاثزذائيخ انحكىييخ  شيضبعب 

يقبطعخ كًجبَظ عيجبسا، يعهىيخ ثبنغذوال فً أٌ دسعبد انطهجخ فً كم دسس رزشقً صُىيب 

وهزا يذل عهً أٌ اصزخذاو انىصبئم انحبصىثيخ فً عًهيخ انزذسيش فً انفصم .  فً يبئخ6ونى 

و . يًكٍ أٌ يشقي دسعبد دساصخ انطهجخ، وهزا يزشرت عهً اصزخذاو انىصبئم انغبرة نهطهجخ

أكضش حضب نهى، والأخش ثبصزخذاو انىصبئم انحبصىثيخ، انطهجخ انجطيئخ انفهى يزًكُىٌ يٍ إعذاد 

ثبنجشايظ انًزفبعهخ، هى يزًكُىٌ يٍ حم الأصئهخ الايزحبَيخ ثذوٌ رعهق ثًذسس، . َفىصهى

 ثبنىصبئم انحبصىثيخ

 فعبنيخ انىصبئم، فعبنيخ انىصبئم انزكُىنىعيخ : انكهًخ انًفزبحيخ
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 Learning effectiveness is a measure of the success of a process of 

interaction among students although  between students and teachers in educational 

situations to achieve the objectiveslearning. Based on the analysis about the 

virtues of ICT media following the first, computer assisted learning when well 

designed an effective learning media, can simplify and improve the quality of 

learning. second, increase student motivation, a third, according to support 

individual based on the students ability, fourth, can be used as a transmitter of 

direct feedback, fifth, material can be repeated as needed, without causing 

boredom. While the limitations of learning by using computer media at MIN 

Cepogo are: first, the limited form of dialogue or communication between 

teachers and students, and students with other students, the second, freguensy of 

wing computer couse to dependence that result in less good for students, 

especially in reading habit , third, attitudes Reducing social interaction should be 

an important part of education. 

  Media is an intermediary (وصبثم) or an introductory message from the 

sender to the recipient where the learning media is required and can be a client or 

tools to help the most important in the learning process but in the use of media of 

course there are difficulties in the procurement of media ICT (computer ) in 

general is a problem of funding and resource teachers in the use of the media. 

  The effectiveness of learning using media-based ICT in Madrasah 

Ibtidaiyah Negeri Cepogo can be seen by a table where the value in all subjects 

has increased every year although ranging 6%, it is proved that the use of 

instructional media computer when teaching a class capable inereased the student 

learning, result this was due to the use of media to computer learning students are 

more interested and more motivated, besides using instructional media student 

computers were slow in the power of acceptance can adjust, with the program of 

interactive learning, students can do the exercise without depending on the 

teacher, with a computer learning media. 
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Efektivitas pembelajaran adalah ukuran keberhasilan dari suatu proses 

interaksi antar siswa, maupun antar siswa dengan guru dalam situasi edukatif 

untuk mencapai tujuan pembelajaran. Berdasarkan analisis tentang keutamaan 

media ICT sebagai berikut pertama, pembelajaran berbantuan komputer bila  

dirancang  dengan  baik merupakan  media  pembelajaran  yang  efektif, dapat  

memudahkan  dan  meningkatkan  kualitas  pembelajaran. kedua, meningkatkan 

motivasi belajar siswa, ketiga, Mendukung pembelajaran individual sesuai ke-

mampuan siswa, keempat, dapat digunakan sebagai penyampai balikan 

langsung,kelimaMateri dapat diulang-ulang sesuai keperluan, tanpa menimbulkan 

rasa jenuh. Sedangkan keterbatasan pembelajaran dengan menggunakan media 

komputer di MIN Cepogo adalah: pertama, keterbatasan bentuk dialog atau 

komunikasi antara guru dengan  siswa,   dan   siswa dengan  siswa lainnya, kedua, 

keterseringan menggunakan komputer dapat menyebabkan ketergantungan yang 

berakibat kurang baik bagi siswa, terutama dalam hal kebiasaan membaca buku, 

ketiga, Mengurangi sikap interaksi sosial yang seharusnya merupakan bagian 

penting dalam pendidikan. 

Media adalah perantara (وسابل) atau pengantar pesan dari pengirim ke 
penerima pesan yang mana dalam pembelajaran media sangat dibutuhkan dan 

menjadi relasi atau alat bantu paling utama dalam proses pembelajaran akan tetapi 

dalam penggunaan media tentunya ada hambatan-hambatannya dan kesulitan 

dalam pengadaan media ICT (komputer) pada umumnya adalah permasalahan  

pendanaan dan sumber daya guru dalam pemanfaatan media itu. 

Efektivitas Pembelajaran menggunakan media berbasis ICT di Madrasah 

Ibtidaiyah Negeri Cepogo Kecamatan Kembang Kabupaten Jepara dapat  

diketahui melalui table yang mana nilai disemua pelajaran mengalami kenaikan 

setiap tahunnya walaupun berkisaran 6%, hal ini membuktikan bahwa 

penggunaan media pembelajaran komputer saat mengajar di kelas mampu 

meningkatkanhasil belajar siswa, hal ini disebabkan karena dengan menggunakan 

media pembelajaran komputer siswa lebih tertarik, dan lebih termotivasi, selain 

itu dengan menggunakan media pembelajaran komputer siswa yang  lamban  

dalam  daya  penerimaannya dapat  menyesuaikan diri, dengan adanya program 

pembelajaran interaktif, siswa  dapat  mengerjakan soal-saol latihan tanpa 

tergantung pada guru, dengan media pembelajaran komputer. 
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